

Dreier AG, Transporte und Logistik, Suhr

Flexibilität ist gefragt

Gerade in der Pandemiezeit zeigt sich, wie «systemrelevant» eine schnell anpassungsfähige Logistik ist. Dank dem flexiblen Einsatz ihrer Wechselcontainer konnte die Dreier AG ihre Fahrzeuge optimal auf die Transportbedürfnisse ausrichten.

Vielfältigkeit und Innovation sind Eigenschaften, welche die Schweiz widerspiegeln. Als Schweizer Traditionsunternehmen vertritt die Dreier AG diese Eigenschaften, nebst Flexibilität und rascher Anpassungsfähigkeit an Marktbedürfnisse oder Kundenwünsche.

Pandemie gut gemeistert

Die Dreier AG besitzt eine sehr moderne und flexibel einsetzbare Fahrzeugflotte. Besonders in der Pandemie zeigt sich, wie wichtig der Transport von Gütern für die Versorgung ist. Das Volumen stieg in einzelnen Bereichen plötzlich massiv an (z.B. Lebensmittel), und in anderen Bereichen (z.B. Textil) wurde durch den Lockdown kaum mehr etwas transportiert. Dank dem flexiblen Einsatz von Wechselcontainern konnten die Fahrzeuge flexibel in den verschiedensten Warengruppen eingesetzt werden. Durch diese Flexibilität konnte die schwierige Zeit der Pandemie gut gemeistert werden.

Schritt in die Digitalisierung

Der Onlinehandel ist ebenfalls eine

boomende Sparte und führt immer mehr zu einem veränderten Konsumverhalten der Kunden. Wenn etwas bestellt wird, sollte es am nächsten Tag bereits im Briefkasten sein. Um dies zu ermöglichen, braucht es immer raffiniertere logistische und dispositive Arbeitsprozesse. Daher entschied sich die Dreier AG frühzeitig in die Zukunft und damit in die Digitalisierung zu investieren, um die Kundenbedürfnisse bestmöglich abzudecken.

Ökologisch unterwegs

Diese Entwicklungen bestärken die Firma Dreier in ihrer Überzeugung, auf die richtigen Verkehrsträger gesetzt zu haben, nämlich Strasse und Schiene. Seit 1988 setzt die Dreier AG auf den kombinierten Verkehr, bei dem Wechselbrücken mit der Bahn transportiert werden. Insgesamt besitzt die Dreier AG über 750 solcher Wechselbehälter, die täglich im Einsatz sind. Damit setzt sich die Dreier AG aktiv für eine Reduktion der Emissionen auf der Strasse ein. Allein im letzten Jahr wurden so über 1'600 Tonnen CO2 eingespart.

Die Transportlogistik mit all ihren Facetten bietet interessante Jobs und gilt als krisensicher, denn transportiert wird immer. Zu empfehlen ist die aktuelle Ausstellung zum Thema Logistik im Verkehrshaus, welche die Zusammenhänge sehr eindrücklich aufzeigt. Weitere Infos findet man auf der Website www.dreier.ag.

pd



Seit 1988 setzt die Dreier AG auf den kombinierten Verkehr, bei dem Wechselbrücken mit der Bahn transportiert werden.

z.Vg

[ag.ch/covid-impfanmeldung](https://www.ag.ch/covid-impfanmeldung)